



Landkreis Kronach, Rad-Orte-Katalog

Rad-Ort Nummer 17-026

Stand: 2018-07-24

Ort Kronach-Mitte, Einmündung Bienenstrasse in die Adolf-Kolping-Strasse
N 50°14'32", O 11°19'21"

Situation

Ein Schild zwingt den Verkehr, aus der Adolf-Kolping-Strasse links in die Bienenstrasse abzubiegen. Beim Schild beginnt auch ein Fuss-/Radweg geradeaus, für wenige Meter bis zur nächsten Kreuzung. Das Stückchen Radweg soll Radlern ermöglichen, entgegen der Einbahnstrassen-Richtung die Klosterstrasse zu erreichen.

Bewertung

Das ist verwirrend. Es gewöhnt Radfahrer daran, die Beschilderung als nur für Kfz geltend anzusehen, und sich irgendwie durchzuschlängeln.

Bilder

Luftbild



Foto vom Ort



Lösungsideen

Die Adolf-Kolping-Strasse als verkehrsberuhigte Zone oder Shared Space einrichten. Und den Gehweg auf der ganzen Länge für Radler erlauben, sofern er nicht eingeebnet wird. An der Einbahn-Stelle "Radler frei" beschildern.

Die vier scharfen Knicke im Gehweg sollten zu Kurven umgestaltet werden.

Zuständig

Dieter Krapp, Stadt Kronach, Verkehrsangelegenheiten, Marktplatz 5, 96317 Kronach, Telefon 09261 97-282, eMail dieter.krapp@stadt-kronach.de

Status der Realisierung

Juli 2017
April 2018
Juli 2018

Dieter Krapp wurde diese Rad-Orte-Doku zugestellt.

Dieter Krapp wurde um Sachstandsinformation gebeten.

Dieter Krapp: *Diese Kreuzung ist sehr unübersichtlich, deshalb werden die Radler von der Fahrbahn auf das Gehsteig-Stück geleitet. Der Gehweg kann nicht auf der ganzen Länge für Radler freigegeben werden, weil er stellenweise zu schmal ist. Eine verkehrsberuhigte Zone setzt Aufenthaltsflächen für Fussgänger voraus; das ist hier nicht gegeben.*

Damit gilt dieser Rad-Ort als gelöst. **Herzlichen Dank an Dieter Krapp.**